

Estimados colegiados:

Me gustaría presentarme a todos vosotros como el nuevo Delegado del COIAL en las Islas Baleares. Mi nombre es Felipe Gelabert Vidal y quiero agradecer a la Junta de Gobierno y en especial al Decano, haber depositado su confianza en mí para desarrollar esta tarea, que es la representación de todo el colectivo que formamos los Ingenieros Agrónomos de las Islas Baleares.

También quiero agradecer a mi predecesor Omar Beidas Soler la inmejorable labor que ha realizado durante su paso por la Delegación. Ha realizado un gran trabajo en materia de transparencia, incentivando la participación de todos los colegiados, luchando los derechos de nuestro colectivo y, especialmente, intentando incrementar la notoriedad y la representatividad de nuestro colegio ante la sociedad y las administraciones.

Ante esta nueva etapa, mi intención es la de seguir impulsando las políticas iniciadas por mi predecesor y especialmente en dos puntos que son clave:

El fomento de la participación de todas las personas colegiadas en todos los ámbitos de actuación del COIAL y el sentimiento de orgullo hacia nuestra profesión.  
Fomentar la notoriedad y la representatividad de nuestro colegio ante la sociedad y las administraciones.

El primer punto, creo que es de una importancia capital ya que un colegio profesional no tiene ninguna fuerza por sí mismo, sino que la importancia, notoriedad y representatividad de todo el colegio profesional proviene de la unidad y la pasión por la profesión de todas las personas colegiadas. Como bien se puede ver, estos dos puntos están íntimamente interconectados y el uno no es posible sin el otro.

Por todo ello, os pediría vuestra confianza, pero sobre todo, vuestra participación proactiva y siempre positiva, en esta nueva etapa de la Delegación del COIAL en las Islas Baleares.

Un cordial saludo.

Felip Gelabert



Palma, 11 de Octubre de 2018